
クリーンセンター再整備事業に関する住民説明会 概要 

日  時 
令和元年 10 月４日（金） 19：00～ 
令和元年 10 月５日（土） 10：00～ 

場  所 保育園・教育総合センター２階会議室（堀内 2050-9） 
参 加 者 ７名（10 月４日）、９名（10 月５日） 合計 16 名 

 
質疑応答 

【質問】クリーンセンター再整備事業に関する情報の周知をもっと実施ほしい。 
【回答】今後随時、ホームページ等を含め情報を公開していきたい。 
 
【質問】ダイオキシン類の土壌汚染状況調査はどのくらいの範囲で実施したのか。 
【回答】再整備をするエリアとして、クリーンセンターのプラント敷地内での調査を行った。 
 
【質問】ダイオキシン類の土壌汚染状況調査に関するもう少し詳細な内容を知りたい。 
【回答】調査結果報告についてホームページで掲載する。 
 
【質問】事業費はどのようになっているのか。 
【回答】工事費（解体費・建築費等）は、約 12 億を予定している。 
 
【質問】事業を進めていくにあたり工事車両等の通行に伴う道路整備や安全配慮をしてほしい。 
【回答】検討していく。 
 
【質問】自然災害等にも対応できるように検討して欲しい。 
【回答】検討していく。 
 
【質問】再整備工事中の進捗状況の説明や新施設の見学会は予定しているか。 
【回答】ホームページ等で周知等を図っていきたいと考えている。 
 
【質問】生ごみ処理について１０ｔ規模の処理を本当に行えるのか。 
【回答】臭気等の環境配慮をしながら、再整備及び生ごみの処理をしっかりと進めていきたい。 
 
【質問】生ごみ資源化処理施設の方向性を決めるにあたり、比較検討は実施したのか。 
【回答】複数の処理方法を比較検討し、微生物による堆肥化方式で進める方向となった。 
 
【質問】生ごみの資源化施設の例はあるのか。 
【回答】関東地方ではほとんど無い。久喜宮代衛生組合等が実施しているものを参考に葉山町では事

業を進めたいと考えている。 



【質問】周辺の自治会等との協定について考えているか。 
【回答】現在予定はしていないが、必要に応じて検討していきたい。 
 
【質問】生ごみの資源化処理の過程の中で、生ごみの収集袋はどのように処理されるのか。 
【回答】収集方法について詳細はまだ決まっていないが、袋で収集を行った場合、袋を破る機械等で袋

を取り除いた後、生ごみの資源化処理を行う。 
 
【質問】工事中の住民のごみの搬入は可能なのか。 
【回答】工事が始まると今までどおりのごみの搬入にはならないと考えられる。詳細が決まり次第、情

報を公開していきたいと考えている。 
 
【質問】工事期間中についてごみの分別方法等は変更するのか。 
【回答】原則、変更は考えていない。新施設になってからの変更を予定している。 
 
【質問】生ごみの収集はどのように行うのか。 
【回答】新たに生ごみの収集曜日をつくり、収集していくことを考えている。詳細については今後検討

を行う。 
 
【質問】生ごみ収集の際、既に生ごみの自家処理を行っている家庭についてはどのような対応を考え

ているか。 
【回答】生ごみ自家処理世帯に対し、何かしらのメリットが出せるような収集方法等を検討している

ところである。 
 
【質問】分別についていけない家庭が想定されるがどのように考えているか。 
【回答】以前戸別収集を実施する際にも 100 回以上の説明会を開催しており、今後生ごみ収集を実施

する際にも、できる限りご理解いただけるよう努めていきたいと考えている。 
 
 
【質問】プラごみ問題等がある中、今後もビニール袋等を使用し収集していくのか。 
【回答】環境負荷が少ない方法と併せて、葉山町に合った収集方法を検討していきたい。 
 
【質問】資源ステーションを無くして、全ての分別品目を戸別収集にできないか。 
【回答】コスト面での負担から、全ての分別品目を戸別収集することは考えてはいない。 

場所によってきれいに資源ステーションが利用されている地区とそうではない地区があること
は把握しており、今後もしっかりと周知等を図っていきたい。 

 
 
 



【質問】今後、月１回のプラスチックごみの収集は、燃やすごみにならないのか。 
【回答】葉山町としては、今後もプラスチックごみの分別を継続したいと考えている。プラスチックの

収集頻度については、排出量に合わせて、月１回の収集にした経緯がある。今後もよりプラスチ
ック製品の使用を少なくしてもらえるよう考えてもらえればと思う。 

 
【質問】葉山町と逗子市の広域連携について、今後別会計で事業が進んでいくこと等はあるのか。 
【回答】地方自治法上の事務委託により進めていく。現在、燃やすごみも葉山町が逗子市に事務委託を

して処理をしている。 
 
【質問】逗子市の生ごみ収集はどのようになるのか。 
【回答】逗子市も収集における視察や方法の検討等、準備を進めているところである。 
 

以上 

 

 


